



Las Tunas Covid19: enero 15/2021.

[Al cierre de las 12.00 PM del 14 de enero la provincia reporta 4 nuevos casos de Covid19](#), acumulándose desde el inicio de la enfermedad hasta la fecha 223 casos positivos, de ellos 122 importados y 101 autóctonos; hay dos fallecidos, para una letalidad de 0.9%.

Las Tunas Covid-19. De los 223 casos acumulados hasta la fecha, 162 pacientes son asintomáticos para un 72.6 % y sintomáticos 61 para un 27.4 %. Han egresado por alta clínica epidemiológica 89 pacientes y alta médica clínica 83. Se encuentran ingresados para vigilancia clínico epidemiológica 113 pacientes; sospechosos, 55 casos y en vigilancia 257 viajeros.

En los últimos 15 días se confirman 71 casos, de ellos 43 autóctonos, para una tasa de incidencia de 8.04 x 100 000 habitantes.

Los nuevos casos (4) de Covid19 confirmados:

- Puerto Padre: 4 (3 contactos de casos confirmados y 1 autóctono)

Las Tunas Covid19. Comportamiento de la enfermedad por municipios.

Por municipios los casos acumulados de Covid-19, ascienden a las siguientes cifras:

Municipios	Casos importados	Casos autóctonos	Total
Manatí	5	2	7
Puerto Padre	37	31	68
Jesús Menéndez	5	7	12
Majibacoa	2	0	2

Las Tunas Covid19: enero 15/2021

Categoría: Noticias Última actualización: Sábado, 16 Enero 2021 10:59

Visto: 548

Las Tunas	60	59	119
Jobabo	4	0	4
Colombia	4	0	4
Amancio	5	1	6
TOTAL	122	101	223

Las Tunas Covid19: enero 15/2021. El comportamiento de los municipios se muestra como sigue:

Manatí: Mantiene un comportamiento estable manteniendo la tasa de incidencia, los casos activos y casos con fuente de infección conocida en parámetros dentro de lo establecido.

Puerto Padre: Territorio con incremento del riesgo epidemiológico en los últimos 15 días con la tasa de incidencia de casos positivos más alta de la provincia, superando la media provincial, el área Romárico Oro es la de mayor incidencia con la tasa por encima de la tasas municipal y provincial, con el mayor número de casos activos y con el mayor número de casos positivos con fuente de infección conocida en los últimos 15 días.

Jesús Menéndez: Mantiene un comportamiento estable manteniendo la tasa de incidencia, los casos activos y casos con fuente de infección conocida en parámetros dentro de lo establecido.

Majibacoa: Mantiene un comportamiento estable manteniendo la tasa de incidencia, los casos activos y casos con fuente de infección conocida en parámetros dentro de lo establecido.

Las Tunas: Muestra un comportamiento desfavorable con tasa de incidencia de casos positivos por encima de la media provincial las áreas de salud con indicadores desfavorables son Guillermo Tejas Silva, Gustavo Aldereguía, Manuel Fajardo y Aquiles Espinosa. El área que muestra mayor por ciento de casos activos es policlínico Guillermo Tejas Silva.

Los Municipios Jobabo, Colombia y Amancio muestran indicadores favorables en los últimos 15 días.

Se vigilan 42 Focos relacionados con casos positivos. Por municipios son: 25 en el

Las Tunas Covid19: enero 15/2021

Categoría: Noticias Última actualización: Sábado, 16 Enero 2021 10:59

Visto: 548

municipio Las Tunas, 9 del municipio Puerto Padre, 2 de Amancio, 2 de Jobabo, 1 de Manatí, 2 de Jesús Menéndez y 1 de Majibacoa, y se abren dos focos en Puerto Padre del Área de Salud Romárico Oro.

Las Tunas Covid-19: A extremar las medidas sanitarias.

Las Tunas Covid19: enero 15/2021. Se le reitera a la población que Las Tunas se mantiene hasta la fecha en la Nueva Normalidad, pero teniendo en cuenta el incremento de casos y la alerta realizada por el país a la provincia es necesario extremar al máximo el cumplimiento de las [medidas sanitarias](#) con énfasis en el uso del nasobuco en lugares públicos, el lavado frecuente de las manos, el distanciamiento físico y todas las que favorezcan cuidar de nuestra salud y contribuir al cuidado de la de los demás para preservar la vida humana como el bien máspreciado y evitar retrocesos.

Los municipios Las Tunas y Puerto Padre son los que más incidencia de casos presentan, por lo que deberán cumplir las [nuevas medidas](#) indicadas por el Grupo Provincial de enfrentamiento a la pandemia.